



Cooking

German Sentence List

**Master a language
for free with Ablas**

- ✓ 1500+ words in 7 languages
- ✓ Level up with fun games
- ✓ Browse stories and conversations



| <input checked="" type="checkbox"/> | English | German |
|-------------------------------------|---|---|
| <input type="checkbox"/> | Pasta pairs well with wine and is especially good with bruschetta for an appetizer and chocolate for dessert. | Pasta passt gut zu Wein und eignet sich besonders gut zu Bruschetta als Vorspeise und Schokolade zum Nachtisch. |
| <input type="checkbox"/> | Betsy was in the kitchen, baking scones for a mid-morning snack, while the rest of us were lounging around the main room. | Betsy war in der Küche und backte Scones für einen Snack am Vormittag, während der Rest von uns im Hauptraum faulenzte. |
| <input type="checkbox"/> | Watch the sun set behind the mountains as you sip a nice aperitif, before enjoying a lovely barbecue. | Beobachten Sie den Sonnenuntergang hinter den Bergen, während Sie einen schönen Aperitif genießen, bevor Sie ein schönes Barbecue genießen. |
| <input type="checkbox"/> | The best utensils for cleaning a barbecue are a wire brush or crumpled tin foil. | Die besten Utensilien zum Reinigen eines Grills sind eine Drahtbürste oder zerknitterte Zinnfolie. |
| <input type="checkbox"/> | After breakfast, they all retired to the entry room and gathered around the tree to open presents. | Nach dem Frühstück zogen sie sich alle in den Eingangsraum zurück und versammelten sich um den Baum, um Geschenke zu öffnen. |
| <input type="checkbox"/> | By the time she finished cooking supper for them, it was later than she had planned. | Als sie mit dem Kochen des Abendessens für sie fertig war, war es später als geplant. |
| <input type="checkbox"/> | Pushing the plate aside so the food would cool, he began slicing the rest of the roast. | Er schob den Teller zur Seite, damit das Essen abkühlte, und begann, den Rest des Bratens zu schneiden. |
| <input type="checkbox"/> | We dined at a small Mexican restaurant and spent the meal discussing general topics. | Wir aßen in einem kleinen mexikanischen Restaurant und verbrachten das Essen damit, allgemeine Themen zu diskutieren. |

| <input checked="" type="checkbox"/> | English | German |
|-------------------------------------|--|---|
| <input type="checkbox"/> | Even a single basic recipe can be helpful as long as it holds up to experimentation and adjustments. | Selbst ein einziges Grundrezept kann hilfreich sein, solange es Experimenten und Anpassungen standhält. |
| <input type="checkbox"/> | Stir with a whisk until the chocolate is completely smooth. | Mit einem Schneebesen umrühren, bis die Schokolade völlig glatt ist. |